



**Monsieur Jean-Marc AYRAULT**  
Ministre des Affaires Etrangères

37 Quai d'Orsay  
75700 PARIS 07 SP

Dominique WATRIN

Lens, le 18 octobre 2016

Sénateur du Pas-de-Calais

Monsieur le Ministre,

Membre du Groupe  
Communiste,  
Républicain et Citoyen

Je me permets d'attirer en urgence votre attention sur la Flottille de la liberté, la Zaytouna-Oliva, qui cherchait à rompre le blocus maritime imposé à Gaza et à sa population.

Membre de la Commission des  
Affaires Sociales

Comme vous le savez, ce bateau avec à son bord quinze femmes dont Mairead Maguire, Prix Nobel de la Paix, a été arrêté par l'armée israélienne, le 6 octobre dernier, alors qu'il se trouvait en mer, à quelques kilomètres de l'enclave palestinienne.

d.watrin@senat.fr

Ce n'est malheureusement pas la première fois qu'Israël bafoue le droit en interdisant à ces opérations pacifiques de se dérouler dans les eaux internationales.

Assistant : Amaury Lebreton  
Tél. : 06.10.32.41.90  
a.lebreton@clb.senat.fr

A ce titre, nous sommes particulièrement inquiets des faits qui viennent de se dérouler, ne faisant que renforcer l'isolement de la population gazaouie. Pour nous, il est impératif que la résolution 1325 de l'ONU soit appliquée au plus vite.

Dans cette attente, je vous demande solennellement que la France intervienne rapidement et fermement auprès des autorités israéliennes afin que le droit soit respecté et que les flottilles pour Gaza puissent atteindre leur objectif.

Ne doutant pas que vous serez attentif à cette requête, je vous prie de recevoir, Monsieur le Ministre, mes sincères salutations.

Dominique WATRIN  
Sénateur du Pas-de-Calais